

Das Salzbergwerk Berchtesgaden

Ein Ausflug, der begeistert

Berchtesgaden – Die Augen unsere Schüler leuchten. Der Anblick der imposanten Berge macht die sonst so aufgeweckten Kinder für einen Moment sprachlos!

Der Tag beginnt im Salzlabor! Selbst können unsere Schüler an verschiedenen Stationen durch Versuche die Eigenschaften von Salz herausfinden. Nach dem Experimentieren möchten nun die Kinder wissen, wo denn das weiße Gold überhaupt her kommt.

Die "Fußball trifft Kultur – Kinder" ziehen sich einen Overall über und schon geht's los! „Glück auf!“ Mit der Grubenbahn geht es in die Tiefe der Berge. Die Schülerinnen und Schüler werden von einem Bergmann durch das unterirdische Stollensystem tief im Berg des aktiven Salzbergwerks geführt. Unter Tage erwartet sie eine atemberaubende Lasershow - dadurch wird den Kindern der Abbau des Salzes vermittelt. Um noch tiefer in den Berg zu gelangen, erwarten die Kinder zwei ca. 40m lange Holzrutschen, mit denen es in rasantem Tempo bergab geht. Der Spaß kommt also im Salzbergwerk nicht zu kurz! Ein weiteres Highlight ist die Fahrt mit dem Floß über den Salzsee im Inneren des Berges. Die Schülerinnen und Schüler sind beeindruckt von der Schönheit des Sees im Berg und blicken gespannt auf eine weitere Inszenierung der Salzkristalle durch Lichteffekte. Das Abenteuer endet mit der Grubenbahn-Rückfahrt aus dem Salzstollen. Die Kinder sind begeistert und haben viel zu erzählen.

